
6 Pièces

270 m²

Réf. 6193-CHA1

4 500 000 €

St-Martin-de-Belleville
Maison à vendre (73440)
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Une  opportunité  unique  pour  vivre  l'expérience  montagnarde  dans  un

cadre  raffiné  !  Ce  nouveau  chalet  mitoyen  de  270  m²  jouira  d'une

situation  privilégiée  au  centre  de  Saint-Martin-de-Belleville,  station

familiale  aux  paysages  captivants  et  appréciée  été  comme  hiver.  Les

trois niveaux ont été agencés avec un esthétisme dans la pure tradition

de la vallée mais surtout pour un confort de vie destiné à vous charmer.

Au  rez-de-jardin,  vous  trouverez  le  ski-room,  l'entrée  principale,  un

garage  trois  places  ainsi  qu'un  espace  détente  avec  sauna,  salle  de

fitness et salle de cinéma. L'espace nuit, au ...

A unique opportunity to enjoy the mountain experience in a refined setting! This new

2,906.3  ft²  semi-detached  chalet  enjoys  a  privileged  location  in  the  centre  of

saint-martin-de-belleville,  a  family  resort  with  captivating  scenery  that's  popular  in

summer and winter alike. The three levels have been designed in the pure tradition

of the valley, but above all for the comfort of living that is sure to charm you. On the

garden level, you'll find the ski room, the main entrance, a three-car garage and a

relaxation area with sauna,  fitness room and cinema room. The sleeping area,  on

the middle ...

CIMALPES 
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